Tief bestürzt nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Mitglied, Gönner, Sponsor und Freund, der nach schwerer Krankheit von uns gegangen ist.

Mario Schmid

9. Januar 1956 - 30. Juli 2024

Mario war über Jahrzehnte dem Club treu verbunden, als aktiver Eishockeyspieler, Hauptsponsor und als ganz grosser Fan des EHC Embrach. Auf Mario konnten wir immer zählen. Seine Hilfsbereitschaft und seine Verbundenheit zu unserem Verein zeigte er nicht nur als einer unserer größten Förderer, wir durften auch jederzeit auf seinen Rat und seine Unterstützung zurückgreifen.

Bewusst seiner Krankheit und doch fassungslos nehmen wir von seinem Tod Kenntnis. Wir danken Mario für alles, was er für uns und unseren Club geleistet hat.

Danijela, Yves und allen Familienangehörigen wünschen wir viel Kraft für die kommenden Tage.

EHC Embrach se despide, amigo.

